

Rien de neuf depuis 2007 !

Le président sortant est entré en campagne hier.

Le ton est donné comme en 2007.

Les fraudeurs voleurs et paresseux qu'il faut remettre dans le droit chemin.

Récupérer l'électorat qui se situe à la droite de la droite de l'UMP en est l'objectif.

Culpabiliser les plus démunis en est l'arme.

Et dans le même temps, évidemment, piquer une journée de salaire aux malades.

Comment, les fonctionnaires n'avaient pas de période de carence comme dans le privé ?

On va les faire participer aussi. On va commencer à leur en prendre une.

Des voix s'élèveront déjà de manière " spontanée " pour réclamer l'alignement complet au nom de l'équité.

Mais ont-ils pensé une seconde à s'appliquer la même règle, les quelques (rares) députés qui ont voté cette ignominie cette nuit ?

Ces députés, pas voleurs ou profiteurs du tout, qui tranquillement occupent des logements plus ou moins de fonctions retirés du parc des logements sociaux de certaines collectivités complaisantes ?

Un jour de carence dans la fonction publique, c'est combien d'équivalents en emplois budgétaires supprimés ?

Un jour de carence dans la fonction publique ; une banderille de plus pour bien signifier au bon peuple que les parasites que nous sommes (c'est bien connu) vont être mis au pas.

Un jour de carence dans la fonction publique ; un rideau de fumée supplémentaire pour bien occuper les esprits alors qu'on déconstruit les acquis sociaux de tout un siècle au nom d'une crise qui ne sert que de prétexte pour tirer les régimes sociaux des pays développés le plus vers le bas possible.

Ne nous méprenons pas : l'adversaire n'est pas le collègue qui aux dires de tous abuse des arrêts de travail (il y les contrôles, parfois doubles, diligentés par l'administration pour vérifier tout ça).

Il est temps que le peuple reprenne le pouvoir, pouvoir que le monde politique a offert à celui de l'argent.